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1- Ouverture de l'assemblée générale élective
___________________________________________________________________________________

La séance est ouverte à 10 heures 30 par Madame Michelle VILLALONGUE, Secrétaire générale du Comité
Occitanie de Gymnastique.
L’assemblée générale élective de ce jour élit les nouveaux membres du Comité Occitanie de Gymnastique pour le
mandat 2024-2028.
___________________________________________________________________________________

Nous remercions chaleureusement les membres de la commission électorale régionale venus veiller au bon
déroulement des scrutins : Monsieur Jean-Noël BOISSELEAU président de la commission, Madame Maryse
BINOT-BRAQUE, Daniel et Andrée CONDAT et Monsieur Jean-Philippe VEAUX.

Les votes s’opèrent en présence des votants et de façon dématérialisée sur l’outil en ligne Balotilo.
Les modalités de vote sont présentées au collège électoral.

Le bureau de vote est ouvert pour le premier vote relatif au Comité Directeur.
Le second tour s’ouvrira à 11H.
Le vote pour la présidence aura lieu à 14H20.
Le vote du Bureau régional par le nouveau comité directeur est à 14H40,
Suivi de la désignation des membres des comités techniques régionaux.
___________________________________________________________________________________

QUORUM
Monsieur Jean-Noël BOISSELEAU, Président de la commission électorale régionale, annonce le quorum :
Nous comptons aujourd’hui 41 clubs présents ou représentés sur 88, représentant 13 243 voix sur 22 343.
Rappel du quorum électif : 1/3 des clubs = 30/88 et 50% des voix = 11 172 / 22 343 voix.
Le quorum est atteint et l’assemblée peut valablement s’exprimer.
Nous remercions l’ensemble des clubs votants pour leur mobilisation.
___________________________________________________________________________________

Michelle VILLALONGUE - Bienvenue à Béziers pour l’assemblée générale élective du Comité Occitanie de
Gymnastique.

En préambule nous souhaitons remercier :
Monsieur Richard MAILHE, Président du CROS Occitanie,
Madame Ingrid BENEZETH Présidente du Comité Départemental de Gymnastique de l’Hérault,
Madame Béatrice LEBRUN, Présidente de l’AS Béziers Gym notre hôte,
Et notre partenaire GYMNOVA, représenté par Monsieur Marc PENCHENAT.

Nous excusons :
Madame Carole DELGA, présidente du Conseil régional Occitanie,
Monsieur Pascal ETIENNE, Directeur de la Direction de la Région Académique à la Jeunesse à l’Engagement et aux
Sports,
Madame Dominique MERIEUX, Présidente de la Fédération Française de Gymnastique,
Monsieur Robert MÉNARD, Maire de Béziers.

Nous remercions chaleureusement la ville de Béziers, le club de l’AS Béziers et le comité départemental de l’Hérault
pour leur accueil. Le vin d’honneur est offert par la ville de Béziers.
La troupe GYM PROD nous fera l’honneur de nous offrir un extrait de leur nouveau spectacle TOKA E NATE.
Merci encore à l’AS Béziers pour l’organisation.
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2- Hommage
___________________________________________________________________________________

Nous souhaitons rendre hommage à nos acteurs dont nous avons appris le décès l’an passé :
Monsieur Eric POUJADE, gymnaste talentueux qui a inspiré tant de jeunes, partenaire si privilégié et professionnel
qui nous a suivi en tant que technico-commercial Gymnova sur notre territoire et au-delà du champion, nous honorons
le grand homme avec qui nous avions plaisir à partager.
Monsieur Alain CASTAN, ancien président du Comité Départemental de l’Aude et du Comité Languedoc Roussillon de
Gymnastique,
Ancien membre du Comité Directeur du Comité Occitanie de Gymnastique,
Président du club de l’Entente Gymnique de Limoux qui a tant soutenu son club et sa ville. 
Nous avons récemment appris le décès de Yannick MANSE, grande dame de la Bigourdane de Tarbes aussi
généreuse que dévouée à la gymnastique artistique féminine régionale qui a tant œuvré au sein de l'ex comité
Midi-Pyrénées de Gymnastique pendant de nombreuses années.
Nos plus sincères condoléances à sa sœur Françoise, sa famille et son club.

Nous avons une pensée émue également pour Lucie ROUX gymnaste du Ralliement de Muret partie trop tôt et Kyara
MARTEAU-LAVAIL, fille de Nelly, ancienne entraîneur de Carcassonne Olympique que nous n’oublions pas.

Une minute de silence est observée par l’assemblée en commémoration.
Merci.

3- Bilan du projet régional 2020-2024
___________________________________________________________________________________

La parole est donnée à Antoine BARON, Président du Comité Occitanie de Gymnastique pour le Bilan du Projet
régional Gym’Occ 2.24.
Le bilan est annexé au procès-verbal.

Nous passons à un temps d’échanges sur les différentes aides, accompagnements et prises en charges que le comité
réalise afin de faciliter les travaux des nouveaux élus.
Le sondage est réalisé en ligne avec la participation active de tous les acteurs présents.

4- Récompenses
___________________________________________________________________________________

QUALICLUB
Nous avons l’immense fierté de décerner les dernières reconnaissances Qualiclub à :

● La Tarnaise de Lavaur reconnu Bronze la saison dernière il vient d’obtenir l’Argent,
● L’Association gymnique de Lattes Maurin est reconnu club affilié Bronze

Nous demandons également aux clubs reconnus l’an passé de venir en tribune pour que nous puissions leur remettre
la plaque offerte par le Comité régional pour valoriser leurs reconnaissances :

● En Or : la Clochette Lisloise qui détient également les 2 labels Baby Gym et Gym+
Nous en profitons pour féliciter la Colombe Gymnique qui a obtenu le label Baby Gym après l’argent.

Avec nos félicitations et nos encouragements pour tous les clubs qui s’engagent via Qualiclub dans la démarche de
structuration. N’hésitez pas à contacter le comité pour vous accompagner !
Merci à nos accompagnateurs régionaux qui œuvrent au plus près des clubs.

MÉDAILLES D’HONNEUR FÉDÉRALES
La Fédération a attribué à 5 occitans la médaille fédérale d’ARGENT à :

● Christine ANDREU, de Tempo gym St Sulpice, Présidente du Comité départemental du Tarn
● Dominique JOBELOT, Présidente de la Clochette Lisloise et du Comité départemental du Gers,
● Florence BATY-FERRY, Vice-présidente de la Clochette Lisloise
● Et Bruno BALITRAND, Président de l’Envol Flavin et Trésorier du Comité Occitanie
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Colette BAILLADE de l’Etoile Gymnique de Colomiers, membre du Comité directeur régional, a également reçu cette
distinction, excusée car en voyage, nous la transmettons à Frédéric VENOUIL président de l’Etoile Gymnique.
Merci à chacun pour votre investissement au service de la Gymnastique.

5- Résultats des élections régionales

Vote du Comité Directeur régional -1er Tour

Participation : 100% (46 votes exprimés, poids : 15681/15681)

Election des membres Masculins du Comité Directeur Occitanie
Sont élus :
Marin BERNUSSOU (Gym Club Ruthénois) avec 15511 voix
Nicolas MUNARRIZ (Etoile Gymnique de Colomiers) avec 15469 voix
Bruno BALITRAND (Envol Flavin) avec 14805 voix
Mahdi DJOUADI (AG Lattes Maurin) avec 14805 voix
Laurent COMBES (AS Béziers) avec 14593 voix
Laurent LE COADOU (Salto Albigeois) avec 14324 voix
Sébastien LEROUX (C Toulouse Gym) avec 14324 voix
Jean-Michel PITRE (Gym Flip Beaucaire) avec 11179 voix

Bulletins blancs : 0 (poids : 0)

Election des membres Féminins du Comité Directeur Occitanie :
Résultats :
Adeline ROUGES (C Toulouse Gym) – 14638 voix
Dominique CANAL (Envol St Gaudinois) - 14593 voix
Sylvie PIZZUTTO (Avenir Montalbanais) – 14324 voix
Béatrice LEBRUN (AS Béziers) - 14210 voix
Gwenaelle QUINTIN (Carcassonne Olympique) – 14100 voix
Stéphanie SAINT DIZIER (GR Le Boulou) – 13744 voix
Lucie MARPINARD (C Toulouse Gym) - 13144 voix
Ingrid BENEZETH (Gym Club Védasien) - 12790 voix
Noémie DEMBLANS (Clochette Lisloise) -12771 voix
Dominique JOBELOT (Clochette Lisloise) – 8478 voix

Bulletins blancs : 0 (poids : 0)

Afin de respecter la parité, un second tour doit être voté sur la liste des membres féminins

Postes réservés :

Election du Médecin Régional :
Frédéric VENOUIL (Etoile Gymnique de Colomiers) élu avec 15345 voix
Bulletins blancs : 3 (poids : 336)

Election du Délégué Technique Général :
Antoine BARON (Elan Gymnique de Blagnac) est élu avec 15022 voix
Bulletins blancs : 4 (poids : 659)

Election du Représentant Technique Régional Gymnastique Artistique Masculine
Christophe STEVENDART (Elan Gymnique de Blagnac) est élu avec 15561 voix
Bulletins blancs : 1 (poids : 120)

Election du Représentant Technique Régional Gymnastique Artistique Féminine
Mehdi FIZIR (Avenir Montalbanais) est élu avec 15561 voix
Bulletins blancs : 1 (poids : 120)
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Election du Représentant Technique Régional Gymnastique Rythmique
Karine CAPOCCHIANI (RC Nîmes) est élue avec 15561 voix
Bulletins blancs : 1 (poids : 120)

Election du Représentant Technique Régional Trampoline/Tumbling
Mathilde BARREY (Gym Club Ruthénois) est élue avec 15349 voix
Bulletins blancs : 2 (poids : 332)

Election du Représentant Technique Régional Gymnastique Acrobatique
Christine ANDREU (Tempo St Sulpice) est élue avec 15174 voix
Bulletins blancs : 2 (poids : 507)

Election du Représentant Technique Régional Gym Pour Tous
Marie-Claire PASCALON (Clochette Lisloise) est élue avec 15349 voix
Bulletins blancs : 2 (poids : 332)

Election du Représentant Technique Régional Team Gym
Noelline MOLLET (Saint Jean Gymnique) est élue avec 15561 voix
Bulletins blancs : 1 (poids : 120)

NB : pas de candidat à la représentation Technique du Parkour et de l’Aérobic.

Vote second Tour des membres féminins du Comité Directeur

Participation : 100% (46 votes exprimés, poids : 15681/15681)

Election des membres Féminins du Comité Directeur Occitanie 2nd Tour :
Sont élues :
Béatrice LEBRUN (AS Béziers) - 14770 voix
Sylvie PIZZUTTO (Avenir Montalbanais) – 13912 voix
Adeline ROUGES (C Toulouse Gym) – 13532 voix
Dominique CANAL (Envol St Gaudinois) - 13144 voix
Gwenaëlle QUINTIN (Carcassonne Olympique) - 12929 voix
Ingrid BENEZETH (Gym Club Védasien) - 12404 voix
Noémie DEMBLANS (Clochette Lisloise) -12392 voix
Stéphanie SAINT DIZIER (GR Le Boulou) – 11929 voix
Lucie MARPINARD (C Toulouse Gym) – 11800 voix

Non élue : Madame Dominique JOBELOT (Clochette Lisloise) – 4888 voix

Bulletins blancs : 2 (poids : 624)

Vote du candidat à la présidence

Le nouveau comité directeur régional propose Monsieur Nicolas MUNARRIZ au poste de président régional.

Le collège électoral est invité à voter.
Participation : 100% (15 103 voix exprimées)

Suite aux votes, Monsieur Nicolas MUNARRIZ est élu président régional avec 100% des voix exprimées et 2
abstentions.
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Vote du Bureau régional

Électeurs inscrits : 23
Participation : 100% (23 voix exprimées)

Sont élu(e)s par le Comité Directeur régional avec 100% des voix exprimées :
Aux postes de Vice-président(e)s :
Marin BERNUSSOU
Noémie DEMBLANS
Mahdi DJOUADI
Laurent LE COADOU
Sébastien LEROUX
Gwenaëlle QUINTIN
Est élue au poste de Secrétaire :
Adeline ROUGES
Est élu au poste de Trésorier :
Bruno BALITRAND

Désignation des comités techniques

Sont désigné(e)s par le Comité Directeur au sein des Comité Techniques :

Comité technique GAM

Jean LULKA Elan Gymnique de Blagnac Référent compétitions
Simon PAYARD C Toulouse Gym Référent Développement
David SANTYKHAM Envol Alesien Référent formation de cadres
Vincent SCHAEFFER C Toulouse Gym  Responsable des juges 
Cédric SEGUY Elan Gymnique de Blagnac Référent PAS /gymnastes

Comité technique GAF

Vanessa CEZAC Etoile Gymnique de
Colomiers

Responsable des juges

Jennyfer DURIEZ Salle Vincent Ferrari Sète Référent PAS/gymnastes
Thomas EDERY Gym Club Védasien Référent Développement
Manon KALIFA C Toulouse Gym Référent compétitions/cadres

Comité technique GR

Aurélia ALAUZET RC Nîmes Métropole Responsable des Juges
Sophie BELLIOT Le Ralliement de Muret Responsable formation cadres
Christelle DURET AS GRS Canet en Roussillon Référent PAS /gymnastes
Lorence THOMAS RCC Foix Montgailhard Référent compétitions

Comité technique Trampoline et Tumbling

Gaëlle ROBERT C Toulouse Gym Référent PAS /gymnastes TR
Pierre THEVENET Etoile Gymnique Colomiers Référent PAS /gymnastes TR

Comité technique Aérobic

Arthur JAUNATRE C Toulouse Gym Référent Développement
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Comité technique Team Gym

Benjamin DANFLOUS Envol St Gaudinois Référent Développement
Gwendoline JACQUEMIN Saint Jean Gymnique Référent Développement
Marie PREVOT Saint Jean Gymnique Référent Développement

NB : pas de candidat aux Comités techniques Parkour, Gac et Gym Pour Tous.

6- Parole aux invités
___________________________________________________________________________________

Marc PENCHENAT, représentant de notre partenaire GYMNOVA, remercie le comité de son invitation et l’assemblée
de son accueil.
“Études commerciales, service installation, service compétition, service entretien, service après-vente et diagnostic de
fosse… GYMNOVA réaffirme sa proximité et son assistance auprès des clubs occitans pour tous leurs projets
d’équipement. N’hésitez pas à nous contacter.
Les nouveaux catalogues de tous les produits sont à disposition sur le site gymnova.com.
Vous y trouverez également des offres spéciales et l’espace “seconde main”.
Comme chaque année, GYMNOVA offre des lots aux clubs occitans via sa tombola.”

Merci de leur fidélité et de leur présence à nos côtés et chaque saison.

Richard MAILHE, Président du CROS Occitanie, s’adresse à l’assemblée :

“Monsieur Baron, Mesdames, Messieurs, Merci de votre invitation.

Le CROS Occitanie est le plus grand avec 13 départements et ses 1 450 000 licenciés.
J’ai côtoyé le monde de la Gymnastique auprès de certains de vos illustres membres comme Christian BERNARD,
Jean PRAT, Alain CASTAN pour lequel j’ai une pensée particulière pour avoir tant œuvré en Languedoc Roussillon,
mais aussi auprès de proches férus de gymnastique rythmique, et au travers d’événements sportifs.
Nous avons hâte d’accueillir le championnat d’Europe GR en 2028 à Montpellier.

Au travers du sondage mené tout à l’heure par Antoine BARON, nous avons la même “passion” en tête de nos
implications.
Votre discipline m’est chère ; nous partageons des valeurs, celles de la Fédération Française de Gymnastique et de
l’Olympisme qui nous mènent ensemble vers une nouvelle olympiade.
Je salue tous les comités régionaux qui ont un organisme de formation. Moi-même vice-président du CFA de
l’Occitanie des métiers du sport et de l’animation et membre fondateur du Campus des métiers et qualifications dans
le cadre du développement du sport, je sais l’importance capitale de la formation des éducateurs pour le devenir du
monde sportif et de nos clubs.

Aujourd’hui la gouvernance a changé, elle est désormais partagée entre 30% le mouvement sportif, 30% l’Etat 30%
les collectivités territoriales et 10% le monde économique. Mais comme parfois les réformes sont éphémères, je
crains que demain la confiance des financeurs ne soit rattachée au Préfet ; il est donc important que les comités
départementaux se rapprochent des CDOS.

Je salue également la participation de votre comité au Village des sports de la Foire Internationale de Toulouse,
espace dédié au mouvement sportif, coorganisé par le CROS Occitanie pour promouvoir nos disciplines.

En parallèle de l’attribution des médailles d’honneur fédérales à vos acteurs, je vous encourage à nous adresser vos
candidatures aux médailles Jeunesse et Sport et de l’Engagement associatif.

Un comité d’éthique et de déontologie s’est instauré au CNOSF pour nous permettre de traverser les turbulences qui
peuvent ébranler le mouvement sportif français.

Nous devons aussi nous féliciter d’avoir rassembler une telle ferveur du public sur les jeux olympiques de Paris 2024,
une splendide réussite, Merci à Tony ESTANGUET et ses équipes pour les avoir portés si haut.
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Nous avons un héritage à transmettre ; galvanisés par les jeux nous aspirons à devenir une nation sportive mais il y a
un paradoxe manifeste devant le manque d’infrastructures et la baisse des budgets de l’Etat comme de l’ensemble
des collectivités auxquels sont confrontés les clubs.

Nous nous appuyons par ailleurs sur les thématiques de la professionnalisation des acteurs du sport, l’éducation à la
citoyenneté dans les établissements scolaires, le sport santé (je vous invite à consulter la fiche action sur les
traumatismes du site du CROS) et bien sûr l’Olympisme.
Nos athlètes de haut niveau sont des modèles qui font rêver les français, ils portent la flamme et nous, dirigeants et
acteurs du mouvement sportif, nous la relayons avec notre héritage associatif.

Pour finir je salue le dynamisme incontestable de votre comité, la Gymnastique est encouragée à siéger au CROS
Occitanie et à porter un candidat aux prochaines élections. Nous restons à votre disposition pour vous aider et
collaborer ensemble.
Merci de votre accueil.”

7- Discours du président régional sortant et du président entrant
___________________________________________________________________________________

Nous laissons la parole à Antoine BARON, président régional sur le mandat 2020-2024 :

“Je ne serai pas long sur ce discours de transmission à la nouvelle équipe qui vient d'être élue.
Je tiens à remercier tous ceux qui se sont engagés et qui ont contribué à la réussite du projet Gym'Occ 2.24 sur le
mandat 2020-2024 ; membres élus, salariés, cadres d'État, bénévoles.

J'ai été fier d'avoir représenté le comité régional sur ce mandat ; un réel honneur d'avoir fait avancer le comité
régional à la dimension de l'Occitanie. Ça n’a pas été toujours facile, mais je ne vous apprends rien, chaque dirigeant
que vous êtes, savez les difficultés que nous pouvons rencontrer.

J'aurais aimé faire mieux, mais les difficultés apportent leurs solutions et leurs améliorations.
Cette aventure humaine et sportive nous a enrichis, et pour ma part, une expérience qui me donne un véritable atout
pour mon travail actuel auprès des clubs.

Je souhaite à la future équipe de faire aussi bien et même de faire mieux, ce dont je n'ai aucun doute.
Un grand bravo aux clubs, qui permettent à tous de pratiquer notre magnifique sport, la Gymnastique.
Merci à tous.”

Pour clôturer cette assemblée et ouvrir le nouveau mandat 2024-2028, nous donnons la parole au nouveau président
du Comité Occitanie de Gymnastique Monsieur Nicolas MUNARRIZ :

“Je voulais vous remercier, vous remercier pour la confiance que vous avez accordé aux membres du comité
directeur.... Une belle équipe...
Et vous remercier pour la confiance que vous venez de m'accorder.

Je suis un homme de projets.
J'aime les choses mûrement réfléchies, méticuleusement conçues et solidement bâties.

Et j'aime partager : fédérer autour de ces projets, confronter les idées et décider collectivement. Mener des projets
mais aussi participer aux projets des autres.
Nous avons un nouveau Comité Directeur régional, une belle équipe, des gens qui ont fait leurs preuves, compétents,
investis et surtout… qui œuvrent pour le bien commun.

J'aime aider : rien ne me satisfait plus que d’avoir pu aider quelqu’un, m’être rendu utile. C’est l’essence même du
comité, aider les clubs, mais toujours dans l'intérêt de la gymnastique et des gymnastes.

Papa de gymnastes, bénévole puis dirigeant au club de Colomiers et au Comité Régional Occitanie, j’ai tout appris de
mes prédécesseurs Frédéric VENOUIL et Antoine BARON.
Fort de leur confiance et des projets menés en étroite collaboration, je confirme aujourd’hui mon engagement en
prenant la barre du bateau.
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Moi qui ne suis pas gymnaste, un long chemin m’a mené ici, un chemin ponctué de rencontres …

Le projet Gym’Occ 2.24 est là, j’ai participé à sa genèse et j’en ai dirigé certains aspects.
C’est un beau projet, ambitieux, qui est loin d'être achevé, et ce que je vous propose c'est la continuité. Nous allons
prendre du recul, le réévaluer, l'amender, y apporter de nouvelles idées, mais la colonne vertébrale est là.

En tant que président pendant 4 ans j'aurai à traiter des sujets sérieux, à prendre des décisions difficiles, à gérer des
situations conflictuelles, mais j'espère que chaque journée importante se terminera autour d'un moment de convivialité
et de partage. »

8- Clôture
___________________________________________________________________________________

Madame VILLALONGUE – Cette Assemblée Générale Extraordinaire est maintenant close.
Nous vous donnons rendez-vous le 4 février 2025 pour l’assemblée générale ordinaire en visioconférence.
Merci à tous pour votre mobilisation, nous vous souhaitons de concrétiser les nouveaux projets qui porteront la
gymnastique en Occitanie.

Clôture de l’Assemblée Générale Élective à 15h30.

Antoine BARON Michelle VILLALONGUE
Président Secrétaire générale
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